

## Inició jornada de homenaje a trabajadores de la salud

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 09 Noviembre 2023 10:27

Visto: 63

---



Los trabajadores de la salud pública en el municipio de Consolación del Sur sortearon obstáculos y garantizan estabilidad en los principales indicadores que miden la eficacia la labor médica en el 2023, entre ellos la mortalidad infantil que de 1.7 por cada 1000 nacidos vivos. Un año marcado por una compleja situación económica que no impidió la inauguración de un servicio regional de hemodiálisis para atender a los pacientes de tres municipios de la provincia de Pinar del Río.

Con esos resultados tangibles inició la jornada de homenaje a los trabajadores de la salud en este municipio. En el acto inaugural reconocieron a los que en etapas anteriores contribuyeron al desarrollo de este sector. Especial distinción realizaron a los que cumplieron misión internacionalista y a los 115 profesionales que hoy brindan servicios médicos en 10 países.

En el acto inician de la jornada de homenaje participaron las máximas autoridades del municipio y familiares de trabajadores fallecidos que dedicaron parte de sus vidas a la salud pública.

## Inició jornada de homenaje a trabajadores de la salud

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 09 Noviembre 2023 10:27

Visto: 63

---



La jornada de homenaje a los trabajadores de la salud pública se extenderá hasta el 5 de enero. 78 días en que prevén un programa especial de reconocimientos y acciones comunitarias en las dignificarán la labor del sector, una de las conquistas de la revolución cubana.